



## LES MINISTRES SE SUCCÈDENT EN SEINE-SAINT-DENIS... MAIS LE COMPTE N'Y EST TOUJOURS PAS

25 septembre 2020

Périmètre trop restreint pour la prime de 10 000 euros aux agents, policiers en nombre insuffisants, lenteur des décisions : un an après le lancement du plan d'urgence pour la Seine-Saint-Denis, les acteurs locaux ne sont pas convaincus.

Source : [Le Parisien Seine-Saint-Denis](#) 24 septembre

• **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >

• **Adresse de cet article** :

<https://www.professionbanlieue.org/Les-ministres-se-succedent-en-Seine-Saint-Denis-mais-le-compte-n-y-est-toujours>